

## **Antrag zur Ansiedelung der Fa. Borgward auf dem BWK Gelände**

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Der Beirat Blumenthal fordert den Senator für Wirtschaft auf, die Wirtschaftsförderung Bremen WfB damit zu beauftragen, der Firma Borgward das ehem. BKW Gelände für die Ansiedlung der Produktion anzubieten.

Die Firma Borgward sucht einen neuen Produktionsstandort mit einer Produktionsfläche von 10.000 m<sup>2</sup> und einer zusätzlichen Freifläche von weiteren 10.000 m<sup>2</sup>. Beide Vorgaben sind auf dem ehem. BKW Gelände mit einer Gesamtfläche von 27,2 ha, von der bis jetzt etwa 18 ha vermarktet sind, sehr gut zu realisieren. Das ehem. BWK Gelände hat zudem eine hervorragende verkehrstechnische Anbindung, mit Gleisanschluss, A270 und direktem Zugang zur Weser.

Die WfB wird aufgefordert, unverzüglich mit der Fa. Borgward in Verhandlungen über eine Ansiedlung auf dem ehem. BWK Gelände einzusteigen und dem Beirat Blumenthal bis zum 15.01.2017 einen Sachstandsbericht über die Verhandlungen zu geben.

Hans-Gerd Thormeier und die Fraktion der CDU im Beirat Blumenthal